

Einladung zum Jahresausflug 2022 des Evangelischen Bundes Lampertheim

Der diesjährige Ausflug führt nach **Oppenheim** zur **Katharinenkirche**. Sie überragt den pittoresken Altstadt kern um den Marktplatz und wird oft als die schönste und interessanteste gotische Kirche zwischen Mainz und Worms beschrieben.



Der **Ausflug** findet am **9. Oktober** statt und ist als gemeinsame Busfahrt, Führung durch die Katharinenkirche und Einkehr in einem Restaurant am Marktplatz geplant. Für die Kosten der Fahrt mit einem Reisebus und der Führung durch die Katharinenkirche wird ein Beitrag von **20,- Euro pro teilnehmende Person** erbeten.

Die **Abfahrt** ist um **13:30 Uhr**,
die **Rückankunft** um **19:30 Uhr**
vor der Martin-Luther-Kirche.

Eine **Anmeldung** ist über das Gemeindebüro der Martin-Luther-Gemeinde (06206 2627) **ab dem 1. August** möglich. Wir vom Vorstand des Evangelischen Bundes Lampertheim freuen uns auf Ihre Teilnahme!